

敬老の日 百歳を迎える高齢者を市長訪問



お祝いの花束を受け取り喜び堀川さん(本町)



祝状を受け家族に祝福される新田さん(豊浦町川棚)

9月17日(月)、前田市長が今年度100歳を迎える堀川光子さんと新田京介さんのお宅を訪れ、長寿を祝いました。今年度、市内で100歳を迎える方は、9月1日現在で93人(男性9人、女性84人)です。



掲載しきれないイベントの写真などは、
広報戦略課Facebookページで配信中！

しものせき トピックス

Shimonoseki Topics

しものせきモーモーフェスタ **FINAL**



8月25日(土)に豊田農業公園「みのりの丘」で、しものせきモーモーフェスタがありました。

今回が最後の開催でしたが、多くの家族連れでにぎわっていました。



暑い下関の夏を彩る「馬関まつり」

市民総参加とふれあいの夏祭り、「馬関まつり」が8月25・26日にありました。

25日は「朝鮮通信使」の行列を再現したパレードや関門よさこい大会があり、多くの見物客を魅了しました。

26日の「平家踊総踊り大会」では34団体、約4,000人が参加し、伝統の平家踊りを披露しました。

